

Dilma Roussef salue l'aide médicale cubaine au peuple italien



Brasilia, 23 mars, (RHC).- L'ex-présidente brésilienne, Dilma Roussef a salué le geste de Cuba d'envoyer en Italie une brigade médicale avec pour mission d'aider à combattre la pandémie du nouveau coronavirus.

L'arrivée d'une brigade de médecins cubains ce dimanche dans la région de Lombardie, Italie, est une forte action de coopération et de solidarité entre des nations » souligne Dilma Rousseff dans un article publié sur son site Internet.

Elle rappelle que les Italiens ont célébré l'appui humanitaire cubain par des applaudissements.

Le peuple et le gouvernement de Cuba sont un exemple pour les gouvernants qui se rendent aux attitudes mesquines et aux mensonges, qui détournent le regard de la gravité de la crise avec une conduite irresponsable et agressive.

Elle dénonce l'ignorance irresponsable du président Jair Bolsonaro qui a traité «les médecins cubains avec la même vision myope et les préjugés idéologiques qu'il a dédiés la semaine dernière aux Chinois et

qui l'ont mené à appeler le nouveau coronavirus la petite grippe».

Suite aux offenses proférées par Bolsonaro, Cuba a retiré la brigade médicale qui prêtait ses services au Brésil.

Dilma Rousseff signale dans son article que la présence des praticiens cubains dans son pays serait maintenant encore plus stratégique «étant donné la nécessité de combattre le coronavirus et de renforcer l'attention sanitaire à la base»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/217568-dilma-rousseff-salue-laide-medicale-cubaine-au-peuple-italien>



Radio Habana Cuba